

## LES CAUSES PSYCHIQUES DES MALADIES

### LES SYSTEMES ANNEXES

#### LA PEAU

La peau représente la protection vis à vis de l'environnement physique du corps.

Les maladies de la peau correspondent à des réactions relatives à des difficultés de relations avec le monde extérieur, l'environnement et autrui.

Elles peuvent correspondre aussi à des ressentis de souillure, à des difficultés à accepter son identité, à une répétition d'un problème de séparation non résolu, à une séparation désagréable ou brutale par rapport à un être que l'on aime, à un stress lié à une grosse fatigue.

- Psoriasis :

Affection de la peau caractérisée par l'apparition en certains points d'élection (coudes, genoux, cuir chevelu, région sacrée), et parfois sur tout le corps d'éléments arrondis, formés de squames sèches, brillantes et nacrées, s'enlevant aisément par le grattage et laissant au-dessous d'elle une surface rouge, luisante et saignant facilement.

Il est lié à une grande sensibilité, où la personne ne se sent pas respectée dans ses désirs ou dans ses besoins. Elle a un gros besoin d'amour des autres, elle vit dans la peur d'être blessée par l'entourage, ou se sent obligée de répondre aux attentes de cet entourage, ce qui provoque de l'irritation.

- Démangeaisons :

Picotement désagréable de l'épiderme qui incite à se gratter.

Elles traduisent une anxiété, mais aussi de l'impatience.

° A la tête :

Inquiétude parce qu'une personne ne peut formuler ce qu'elle a dans la tête.

° Aux bras :

Impatience dans ce que fait une personne, par rapport au rythme où se déroulent les choses.

° Aux doigts :

Inquiétude parce qu'une personne veut que tout soit parfait dans les moindres détails.

° Aux fesses :

Hâte à se lever pour faire autre chose.

° A l'anus :

Inquiétude des résultats de quelque chose parce qu'une personne ne fait pas assez confiance aux autres.

° Aux jambes :

Impatience lorsque les choses ne vont pas assez vite.

° Aux pieds :

La personne a l'impression de tourner en rond, de perdre son temps.

- Allergie au soleil :

Elle provient d'une culpabilité de se sentir en vacances, de prendre du bon temps.

- Zona :

Affection due à un ultravirus filtrant à la localisation élective sur le système radiculo-ganglionnaire postérieur, et des cornes postérieures de la moelle, affection caractérisée par une éruption unilatérale de vésicules.

Le zona est lié à une mauvaise assimilation d'un énervement qui a blessé la sensibilité de la personne.

- Verrues :

Tumeur bénigne de la peau due à un virus filtrant.

Elles sont souvent associées à du chagrin, à de la rancœur qui empêche de voir la beauté en la personne et autour d'elle-même. Elles peuvent aussi être des barrières pour que la personne s'empêche de donner ou de recevoir.

Elles sont la manifestation de regrets. Plantaire : Regret concernant une situation passée liée au père (droite), ou à la mère (gauche).

- Acné :

Affection de la peau caractérisée par une lésion ou un trouble fonctionnel des glandes sébacées ou pilo-sébacées. Souvent elle se manifeste par une éruption de papulo-pustules plus ou moins saillantes localisées au visage et à la partie supérieure du thorax.

° Au visage :

On se compare aux autres, rejet de sa personne, on veut pas être approché.  
Sur le nez cela peut signifier pour un homme le rejet de sa masculinité, sur le menton et les mâchoires peut signifier pour une femme le rejet de sa féminité.

° Sur le dos :

Cela peut être lié au fait qu'une personne s'impose beaucoup de responsabilités par crainte d'être rejetée, ou de se rejeter elle-même si la personne ne peut assumer ces responsabilités.

° Sur la poitrine :

Cela concerne l'espace vital.

- Boutons, furoncles, abcès :

Bouton : Petite protubérance rougeâtre qui peut contenir du pus.

Furoncle : Inflammation circonscrite de la peau dont le siège est l'appareil pilo-sébacé. Elle est caractérisée par une tuméfaction acuminée (clou), et la formation d'une petite escarre (bourbillon), et cela est dû au staphylocoque doré.

Abcès : Amas de pus collecté dans une cavité formée aux dépens des tissus environnants détruits ou refoulés, accompagné de phénomènes inflammatoires aigus.

Ils sont la manifestation de la colère, de l'impatience.

° Au front :

Colère parce que l'on n'a pas tenu compte des idées, des suggestions proposées par la personne. Impatience à essayer d'apporter des idées à des personnes non ouvertes à ces idées.

° Au dos :

Colère parce qu'une personne ne se sent pas suffisamment soutenue

° A la fesse :

Colère parce qu'une personne se sent sans pouvoir devant une situation.

° A la jambe :

Colère de se sentir retenu dans ce qu'une personne souhaite entreprendre (transformation de l'existence, études, voyage, nouvel emploi, etc.).

- Vitiligo :

Ulcères de l'épithélium sur l'envers de la peau où se trouve la couche de mélanocytes. Dite maladie des taches blanches.

Il peut révéler la honte puisque les personnes qui en sont affectées en sont gênées. Cette honte peut être reliée à une conduite sexuelle.